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MODE DE PROGRAMMATION

Programmation d’une télécommande Zedbed pour lit ajustable

ETAPE 1

Localisez le récepteur sous la téte du lit (en levant la téte du lit, vous verrez le
récepteur). Puis, localisez le bouton a I'avant du récepteur (au centre).

ETAPE 2

Tel que démontré sur l'illustration ci-contre, appuyez simultanément sur les
deux boutons de la télécommande principale (#1). Tout en maintenant les
deux boutons enfoncés sur cette télécommande, appuyez sur le bouton
du récepteur un court instant. A ce moment, vous entendrez un déclic et la
lumiére clignotera. Votre télécommande est maintenant synchronisée.

PROGRAMMATION D’UNE SECONDE TELECOMMANDE

Tel que démontré sur l'illustration ci-contre, appuyez simultanément sur les
deux boutons de la télécommande secondaire (#2). Tout en les maintenant
enfoncés, appuyez sur les deux boutons de la télécommande principale (#1)
un court instant (tel qu'illustré ci-contre). A ce moment, vous entendrez un
déclic et la lumiére clignotera. Votre seconde télécommande est maintenant
synchronisée.
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PROGRAMMING MODE

Programming a Zedbed remote for adjustable bed

STEP 1

Locates small button in front of the receiver.

STEP 2

Press on the two buttons simultaneously on the main remote (#1), and hold
them down (as shown on the picture). While holding down the two buttons on
the remote control, press on the receiver button for a short time. Then you will
hear a click and light will blink. Your remote is now synchronized.

PROGRAMMING A SECOND REMOTE CONTROL

Press on the two buttons simultaneously on second remote (#2), and hold
them down (as shown on the picture). While holding those two buttons
on remote #2, briefly press on the two buttons on the main remote (#1)
simultaneously (as seen on the picture). Then the lights will blink. Your second
remote is now synchronized.
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